



校訓

一中だより



貝塚市立第一中学校
令和7年度第10号
2026.2.9

～校長室から～

あっという間に1月が過ぎ、寒さが最も厳しい2月を迎えました。皆さん、毎日の学校生活を元気に過ごせているでしょうか。

さて、現在、一中では1月下旬よりインフルエンザをはじめとする感染症の流行が見られ、学年を問わず欠席者が増えている状況です。3年生での学級閉鎖をはじめ1・2年の学年閉鎖、またその延長措置を取らざるを得ない状況となっています。体調を崩し、つらい思いをしている皆さんには、一日も早く回復されることを願っています。

そして、今後も継続してほしい感染防止対策についてですが、思い起こせば、コロナが流行った2・3年間はインフルエンザの流行はありませんでした。それは、コロナの感染防止目的とはいえ、手洗い、うがい、マスク、換気など、当たり前の予防を徹底したことが、結果的にインフルエンザの感染拡大防止につながりました。今一度、当たり前の予防の徹底を意識してほしいと思います。

また、学級、学年閉鎖により授業時間が不足してきた教科につきましては、今後、時間割の変更等で補充授業を行っていく予定です。別記をご確認の上、ご理解いただきますようお願いします。

学校生活では、学習や行事、部活動など、忙しい日々が続いています。特に3年生にとってはこの2月は、大多数の生徒が初めての受験となる大阪の私立高校入試を控えています。しかし、どれほど大切な目標があっても、健康がなければ力を十分に発揮することはできません。「自分の体を大切にすること」も、立派な責任ある行動の一つです。これまで頑張って積み上げてきた自分の力を成果として出せるように今一度、各自の体調管理だけはしっかりと心掛けてください。応援しています。

【一中ホームページもぜひご覧ください】 →

貝塚一中



【学校教育自己診断アンケート】

このたび、学校教育自己診断アンケートを実施し、生徒・保護者の皆様にご協力いただきました。お忙しい中、ご回答いただきましたことに深く感謝申し上げます。皆様の貴重なご意見は、今後の教育活動の改善と充実に役立てまいります。引き続き、本校の教育へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

裏面もぜひご覧ください

自転車通学は禁止です

～生徒指導部より～

このところ、付近の住民の方から、登下校時のマナーについて学校にたくさん連絡が入っています。

①駐輪場に勝手に自転車を止めていて、お客様や住民に迷惑がかかっている。

②放課後に中学生が大勢コンビニにたむろし、お客様の迷惑になっている。ゴミを散らかしたままにしている。

③禁止であるはずなのに自転車通学をしている中学生と、ぶつかりそうになった。

といった内容のものです。

第一中学校では、登下校時の安全のため、自転車通学を禁止しています。ルールを守って学校生活を送ってください。また、下校時はコンビニや公共施設等に立ち寄らずに帰宅しましょう。



◇ 臨時休業に伴う授業補償について

1・2年生において、インフルエンザによる臨時休業（学年閉鎖）となったことを受け、下記の通り授業補償を行います。なお、時間割については、生徒を通じてお知らせいたします。
※下記は、1・2年生についての変更予定です。

2月 10日(火)	5限	→ 6限授業 (1~5限は総合テスト)
12日(木)	6限	→ ★45分授業で6限：授業 7限：総合
20日(金)	6限	→ ★45分で7限授業
24日(火)	6限	→ ★45分で7限授業
25日(水)	5限	→ 6限授業
27日(金)	5限	→ ★45分で6限授業



◇ SNS上への投稿と情報モラルについて ～ご家庭でも確認をお願いします～

最近、不適切な行為を撮影した動画がSNS上で拡散する事案が報道されています。SNSへの投稿は一度拡散すると完全に削除することが難しく、投稿者だけでなく周囲の人にも大きな影響を及ぼします。学校では情報モラルの指導を進めていますが、ご家庭においても、動画の撮影や投稿、共有のルールについて、今一度お子様と話し合っていただきますようお願いいたします。

あわせて、無断で人を撮影・公開されない権利（肖像権）や私生活を勝手に公開されない権利（プライバシー権）についてもご家庭で考えきっかけにしていただくと幸いです。

